

2020 - 21 年度 国際ロータリーのテーマ  
『ロータリーは機会の扉を開く』  
RI 会長 ホルガー・クナーク

川崎北ロータリークラブ会長の方針  
『ONE TEAM』  
会長 松山 直樹

Rotary



# 川崎北ロータリークラブ会報



会長 松山 直樹

幹事 谷口 一成

会報委員長 大塚 正一

事務所：〒211-0063 川崎市中原区小杉町 3-70-4 ホーユウパレス武蔵小杉 104 TEL 044-722-8037 メール：knrc@nifty.com

URL：http://kawasaki-north-rc.blue.coocan.jp/

例会：毎週水曜日 12：30

二子玉川エクセルホテル東急

## 第 2909 例会

令和 2 年 10 月 14 日 (水)

(本年度第 9 回)

点 鐘

松山 直樹 会長

司 会

横山 芳春 会場監督

お客様紹介

クルーズ 由美子 親睦委員長

### 国際ロータリー第 2590 地区

地区幹事・戦略計画委員 加藤 仁昭 様 (神奈川東 RC)

地区副幹事 田中 龍太郎 様 (神奈川東 RC)

地区副幹事 鈴木 慎二郎 様 (川崎マリーン RC)

クラブ奉仕委員長 小丸 日出夫 様 (川崎中 RC)

研修 副委員長 樋口 明 様 (神奈川 RC)

ロータリー財団 副委員長 北瀬 達也 様 (横浜 RC)

RLI 委員 渡辺 雅夫 様 (川崎中央 RC)

菊池 一行 様 (横浜中 RC)

米山奨学生 ゲサンワンジュ 君

#### 出席報告

会員数 49 名	出席 49 名	欠席 0 名
(対象外 0 名)		出席率 100%

#### 米山奨学金贈呈

松山 直樹 会長

松山 直樹 会長より、ゲサン ワンジュ 君に米山記念奨学金の贈呈が行われました。

#### 会長報告

松山 直樹 会長

- 吉田 隆男 ガバナーより、公式訪問の礼状を頂戴しています。
- 理事会報告 ※後日、議事録をご確認ください
- 中原区諸団体合同新年賀詞交歓会準備会開催のお知らせ  
日時：10月30日(金) 午前10時～ 会場：中原市民館  
議題：開催の可否について
- 令和3年中原警察署武道始式は、新型コロナウイルス感染症が収束しない状況のため「中止」のご連絡

#### 幹事報告

谷口 一成 幹事

- 地区からの来信  
米山奨学生現況調査票(2回目)と米山奨学生プロフィール・顔写真の提出依頼  
プロフィールと顔写真の提出を、ゲサン ワンジュ 君にお願いしました。  
※10月30日(金)まで、増田 米山学友委員宛メールにて
- 他クラブ例会臨時変更
  - 川崎 RC  
10月29日・11月26日(木) 休会

●川崎西北 RC

10月29日(木) 休会

●川崎西 RC

10月30日(金) 休会

#### 委員会報告

クルーズ 由美子 親睦委員長

年忘れ家族例会のお知らせ

同伴者は1名のみとし、規模を縮小して開催することが本日の理事会で決定しました。その他詳細については、再度協議を行う予定ですので、決定しましたら報告いたします。

#### お祝い

峯岸 雅宏 親睦委員

#### 10月祝事：おめでとうございます！

- 会員誕生日  
若林 潤 会員 川野 正久 会員 松波 登 会員  
峯岸 雅宏 会員 松下 幸夫 会員 山川 哲史 会員
- 配偶者誕生日  
小澤 桂子 様 洪 貴子 様 小林 町子 様 大塚 広江 様  
花田 美莉 様
- 結婚記念日  
戸川 俊雄 会員 大部 哲也 会員 三平 憲志 会員  
洪 征治 会員 齊木 貴 会員 米山 元章 会員
- 入会記念日  
甲田 博康 会員 星野 博 会員 川野 正久 会員  
柳澤 信夫 会員 佐久間 馨 会員 朝山 浩 会員  
クルーズ 由美子 会員 妻鹿 琢生 会員
- 年間出席率 100% 以上  
石坂 想 会員

#### 卓話



#### 米山記念奨学生 ゲサンワンジュ 君

中国チベット自治区出身  
現在、洗足学園音楽大学院で、作曲・音響デザインを学ぶ2年生です。10月3日、来日して3年経ちました。

【中国チベット自治区】

首都：ラサ市

人口：3,305,400人(2017年度)

言語：チベット語 宗教：仏教

チベットは、中国の一番西南に位置し、美しい大自然に囲まれています。平均標高は4000m、綺麗な夜空が見られ、世界中の人々から旅行先として注目されていますが、標高の高さから、高山病のリスクが付きものです。逆に来日した当初、日本の空気とのギャップに慣れず、体のだるさ、眠たさを頻繁に感じたことを思い出します。

中国チベットには名字 (Last name/Family name) の文化がないことをご存じでしょうか。そのため、本当の私の名は「ワンジュ」だけなのです。しかしながら世界で名字がない文化を持つ国は少なく、空港で入国の際などに困ることもあります。このような事例の下、仮の名字を持つこととなりました。ちなみに「ゲサン」とは植物の名前です。



本日私が着用しています民族衣装は、少し上の年代になると普段も着る率が高いのですが、私どもの年代では、日本のようにお祝い事などの特別な席で着られています。中でも、男女ともに首にかけられるストールは大変重要な意味を持ちます。日本の民族衣装である着物と異なり、男性の衣装も女性並みになかなか複雑で、着方が難しいです。

小学生の頃は、祖父母の家で遊牧民の生活を送っていました。電気が1日中通っていることは少なく、使用できる時間があらかじめ計画されているような状況であり、朝の9～10時に使用できることはほぼありませんでした。通学路は山道です。学校から帰宅すると祖父母の手伝いとして、家畜(羊や馬)の世話をすることが日課でした。今のようにTV/携帯ゲームで遊ぶことはありませんでしたが、凧を作ったり、アーチェリーをしたりと、都市での生活のようになぎやかさはないものの、今思うと一番幸せな時間だったように感じます。

中学生になってからは遊牧民の生活から離れ、両親と暮らし始めました。私の家族の経済状況はそれほど良くはなく、ピアノや音楽の知識を得ることは容易ではありませんでしたが、父は日本でいう三味線のような楽器を弾き、母は歌うことが上手な音楽大好き一家で育ったため、高校卒業後は迷うことなく音楽大学を選びました。

日本を知ったきっかけは、小学生のときに地域のサービスを通じて「一休さん」のアニメ映画を見たことです。近年ではチベットでもメディアが大変普及し、特に日本車は大人気です。山道が続くチベットにも対応し機能性が高く、チベットの人にとって「いいものを作る国」＝「日本」のような価値観が生まれました。大学院(海外留学)への進学を決め、日本から書類が届いた際も、その紙でさえ質が良いことに祖父と驚いたことを覚えています。

チベットの音楽大学に入学して2年経った頃、あるイベントに出演した際に日本人のピアニストに出会いました。当時、外国人に出会うことが少ない環境下で彼に出会い、国際交流にわくわくしたことを思い出します。言葉でのコミュニケーションは難しかったのですが、一緒にピアノを弾き、連絡先を交換して、その後も頻りに連絡を取りました。大学卒業後の進路に悩んでいたときに彼に相談し、これをきっかけに大学院の海外留学も視野に入れて考えるようになりました。目指すものが段々と明確になり、3年前に来日して語学学校で日本語を習得し、現在、洗足学園音楽大学院にて作曲・音響デザインを学んでいます。

語学学校に入学したタイミングで日本語を一から学び、最初の3か月は特に苦しい思いをしました。1年3か月の間、語学学校で日本語を学びながら、頻りにコンビニエンスストアなどに行き店員さんに話し掛けたり、レストランでアルバイト

トを始めたり、日本語を話す機会を積極的に作りました。実際に日本人と触れ合うことで、日本のマナーとして「敬語」を習得することが、いかに大事であるかを肌で感じることができました。実はチベットにも「敬語」に似た文化があるので、私は日本語を学ぶ他の国の学生に比べ「敬語」の存在を早く受け入れられ、日本語の上達に繋がったのかも知れません。

## ニコニコレポート 末永直 副会場監督

### 国際ロータリー第2590地区

#### 地区幹事・戦略計画委員 加藤仁昭様(神奈川東RC)

本日はお世話になります。川野PG、大塚様にはRLIでお世話になり、よろしく願いいたします。

#### 地区副幹事 田中龍太郎様(神奈川東RC)

本日はお世話になります。

#### 地区副幹事 鈴木慎二郎様(川崎マリーンRC)

いつもお世話になっております。本日も勉強させていただきます。

#### クラブ奉仕委員長 小丸日出夫様(川崎中RC)

久しぶりにメーキャップに参りました。本日はよろしく願いいたします。

#### 研修副委員長 樋口明様(神奈川RC)

本日はお世話になります。よろしく願い申し上げます。

#### RLI委員 渡辺雅夫様(川崎中央RC)

本月初めて貴クラブにお邪魔しました。よろしく。

#### 菊池一行様(横浜中RC)

RLIの打ち合わせを兼ねてお邪魔いたしました。川野PG、お久しぶりです。大塚委員長、よろしく願いいたします。本日はお世話になります。

#### 松山直樹会長、洪征治副会長、谷口一成幹事

本日は米山月間卓話をゲサンワンジュさんをお願いしております。よろしく願いいたします。地区RLI委員会の皆様、本日はようこそいらっしゃいました。当クラブの例会をお楽しみください。

#### 戸川俊雄君、川野正久君、大塚正一君

地区RLI関係者の皆様、本日は来会ありがとうございます。例会後の委員会もよろしく願いいたします。

#### 武田信平君

10月7日にルヴァンカップ準決勝が行われ、フロンターレはFC東京に0対2で敗れ、連覇の夢は消えました。10日にはJリーグ第21節のベガルタ仙台戦が行われ、1対0で辛うじて勝利し、連勝を9に伸ばしました。この時点で19勝2分け1敗、勝ち点59で2位に15点の差をつけています。今夜第22節のサンフレッチェ広島戦がアウェーで行われます。連勝をさらに伸ばしてほしいと思います。

#### ビール同好会：戸川俊雄君、生垣繁君、渡邊敏久君、

#### 宮崎秀樹君、大部哲也君、洪征治君、柳澤信夫君

#### 米山元章君、豊見山徹君

米山奨学生 ゲサンワンジュ君、卓話楽しみです。頑張ってください。

#### 松波登君、齊木貴君

米山奨学生 ゲサン君、本日の卓話よろしく願いいたします。楽しみにしております。